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◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ　　Ｓ　　別府中央ＲＣの歌

◆唱　　歌　　浜辺の歌

◆ビジター　　北村　秀敏（別　府）

首藤　　誠（別府北）

会長の時間	 会長　佐々木久宜

　みなさんこんにちは。

　会長の佐々木です。

　毎日暑い日が続いていますが夏バテや熱中症に

なっていませんか？

　最近では最高気温が30度を超えるのが当たり前

になってきましたが、私も仕事柄、夏の天気を気

にしていますが特にここ数日気温が上昇してきた

・メイクアップ
　　事前　西馬（別府北）
　　事後　
　　欠席　平野（教）、堀、梶原（和）、森園、
　　　　　中尾、大島、土谷
　　理事会承認　
　　出席免除　溝部、河村、村津、森、平野（英）
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◆出席報告　　　　　　　委員長　衛藤　秀子
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佐々木久宜
梅津　圭二
鳴海　淳郎
村津　忠久

平野　教康
亀井　　孝
近藤　賢司

ＳＡＡ　梶原　和朗
直前会長　梶原　和朗

役員　会　長　佐々木久宜
　　　副会長　梅津　圭二
　　　幹　事　西馬　良和
　　　会　計　森園　伸也

会報委員長　森　　宗明第 　 　 回 例 会
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のを肌で感じます、【暑いなあ】から【つらいなあ】

になってきました。

　例年で言えばそろそろ梅雨明けするのではない

かなと思います。

　うちは小学生の娘が３人いますが、今週の20日

には終業式になり夏休み突入です。

　先週の日曜日におじいちゃんおばあちゃんと明

野にでかけ、ＯＢＳでボーリングをして、読書感

想文の課題図書を買ってきました。

　夏休みの宿題といえば【夏の友】これは定番、

あとは【読書感想文】これは手を焼いた記憶があ

ります。

　読書感想文は『青少年読書感想文全国コンクー

ル』に応募され、忘れたころに賞状が届く、そん

な覚えがありますがこのコンクールの課題図書が

もう発表されていますので早速物色してきました。

　今年は夏休み前に読書感想文を終わらせようと

夏休み前から夏休みの宿題を頑張っています。

　誰に似たのかとてもがんばっています。

幹 事 報 告	 西馬　良和

１．本日の卓話

「委員長就任挨拶」

髙宮勝美（スマイルボックス）

衛藤秀子（出席）

鳴海淳郎（ロータリー情報）　各委員長殿

２．第１回臨時理事・役員会報告（平成29年７月

14日（金）　持ち回り）

審議事項

１）例会変更の件。（家族例会）※承認

日　時　平成29年８月１日（火）18：30～

場　所　春香苑

会　費　6,000円（会員4,000円 + 例会食費

補助2,000円）

　　　　ご家族 4,000円

　　　　小学生 2,000円

３．お祝い

会員誕生日　後藤　隆会員（７月18日）

※記念品をお渡し致します。

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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４．例会変更のお知らせ

大分1985ＲＣ　７月31日（月）の例会は、ガバナー

公式訪問の為　同日12：30～大分

オアシスタワーホテルに時間・場

所変更

　　　　　　　

５．次週例会の予定（７月25日）

「夕涼み例会」

※時間・場所を変更し、別府タワーに於いて

18：30～開催致します。

６．本日の回覧

① 「夕涼み例会」出・欠席　　　

② 「もみじ谷整美作業」出・欠席

③ 「家族例会」出・欠席

④ 「お祝い記念品」アンケート

⑤ 「別府中央ＲＣ親睦ゴルフコンペ」出・欠席

⑥ 2720JapanO.K.ロータリーＥクラブメーク

アップ料についてのご案内

７．本日の配布

① 週報No.1333

スマイルボックス	 委員長　髙宮　勝美

梅津会員○

　今日も暑いですが、頑張りましょう。人数も

少ないですが、頑張りましょう。来週はタワー

です。よろしくお願いします。

村津会員○

　今日は、次男の一周忌で博多に来ております。

　事前メーキャップは14日（金）に両築別邸で

済ませておりますが、ホームクラブ例会欠席を

お詫びしてスマイル。

木村会員○

　毎日暑いネー。

後藤会員○

　67才になりました。もうすぐ70才です。信じ

られない！

E-mail:info@beppu4rc.jp
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就任挨拶	 スマイルボックス委員長　髙宮　勝美

　　昨年に引き続きスマイル委員長をいたします

ので、宜しく！

就任挨拶	 出席委員長　衛藤　秀子

　此の度、出席委員

長を拝命致しました

ロータリー歴15年の

衛藤秀子でございま

す。今回で４～５回

目となるのではない

かと思われます。今

日は何を申し上げれ

ば良いのでしょうか。

さて、たびたび申し上げていますが、最近出席率

が良くありません。最初の頃は常に80％以上は

あった様に思われます。近頃はきびしさが足りな

いのでしょうか。皆さんお忙しいとは思いますが、

毎週出席することに依り、例会が楽しいものとな

ると思います。私も最初はいつ辞めようかと思っ

たこともありましたが、今では例会に出ることが

楽しく、新しい知識も増え皆さんにもお会い出来、

私のような年寄りにもやさしくして下さり本当に

有難く思っています。この楽しい例会を辞めるこ

とが出来なくなりました。

　ロータリーは奉仕です。サービスです。日赤で

培われた精神に通じると思います。この様な楽し

い品位ある会に私は毎回出席したいと思います。

どうぞ皆さんも欠席しない様にして下さい。その

為に何か良い方法でもあれば教えて下さい。私は

一つの例として会が終わったあとお茶をしながら

「雑談の会」の様なものとかも良いのではないか

と思ったりします。

就任挨拶	 ロータリー情報委員長　鳴海　淳郎

　ロータリー情報についてのわたしの考え方

　ロータリー情報は

ロータリアンにとっ

てなくてはならない

栄養源です。

　この場合、ファイ

ンダメンタルな情報

は不可欠な要素です

が、これにカレン・

トピックス的な新しい情報を加味しないと、年と

共に変化しているロータリーについて行けなくな

ります。

　つまり、ロータリーは年と共に変化しています

－即ち、時代のニーズに応じて規則の一部や奉仕

の形態が変わってきていますので、ただ本質を理

解するだけでは時代遅れになります。

　したがって、古い会員を含めて全会員が時々そ

の知識を入れ替え、常に新しくしておくことが必

要です。

・単に定款・細則やロータリー用語の解説に終始

していいものでしょうか。

・ロータリーについて何か感動を与え、自らが

もっとロータリーを知ろうとする、そして一人

でも多くの会員にロータリーが好きになるきっ

かけを与えることが大切ではないでしょうか。
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